



Juin 1910

## Chronique du sanctuaire

Avril 1910.



AVRIL nous amène nos premières visites officielles et lentement nous sort de la solitude.

De ces visites j'en mentionnerai trois dans cette chronique :

La visite du *R. P. L. Carrière* o.m.i, Supérieur de nos missions de la Baie d'Hudson.

La visite de notre bien-aimé Père Général, Mgr Dontenville.

La visite, qui fut le premier pèlerinage de la saison : celui de Pierreville.

\* \* \*

C'est la vocation de l'Église d'être missionnaire. Il lui faut conquérir à Jésus-Christ les âmes que Notre Seigneur a rachetées de son sang, et c'est pour cette raison que Dieu suscite parmi nous des vocations d'apôtres. Pour ceux-ci tout n'est pas rose dans leur ministère et nous en avons une preuve nouvelle dans les récits émouvants que nous fait, aux premiers jours de ce